





Culture d'encouragement

Le chemin vers la pureté et la liberté est rempli de doutes :
« Est-ce que je vais y arriver ?
Qu'est-ce que les autres pensent de moi ?
Que faire face aux tentations ? »

Quelles sont les insécurités et les mensonges qui se bousculent autour de moi et qui m'empêchent d'être radical(e), de faire le prochain pas ?

Les insécurités sont inhérentes à notre humanité mais nous devons les surmonter courageusement.

Seule la permission de ne pas devoir « être parfait » nous libère pour vivre une vraie rencontre.

Un premier pas vers l'encouragement. Envers qui puis-je faire preuve d'humanité ? Envers qui puis-je être bienveillant ?

L'encouragement accueille l'autre et, le soutient dans sa lutte. Il croit qu'il est capable de surmonter son défi, il met tout en œuvre pour qu'il réussisse et célèbre chaque progrès. Il l'aide dans les situations difficiles et, lui tend la main lorsqu'il tombe.

Vivons la « culture de l'encouragement »
dans nos relations de vis-à-vis et au-delà,
à petite et grande échelle.
L'objectif est de ressembler de plus en plus à Jésus, pas d'être parfait.
Les vieilles habitudes peuvent être abandonnées,
les talents peuvent se développer,
les capacités peuvent être mises en action et,
l'identité en Christ peut, et doit, grandir.

Malgré les incertitudes et les défis présents sur le chemin, oser faire le prochain pas de foi, avec courage, dans notre imperfection, en regardant à la croix, nous libère et nous permet de continuer notre marche vers l'éternité.

> « Celui que le Fils rend libre est vraiment libre. » Jean 8.36